



Pense Blette

Quoi de n'œufs ?

FLASH SPECIAL

Le printemps n'est pas encore de la partie chez nos amis maraîchers. En effet, il pleut. C'est une aubaine, non ? Et bien pas vraiment. Tout est une question de dosage. Et là, on se rapproche de l'inévitable. Les arbres fruitiers sont en fleurs, les topinambours, les panais et petit pois poussent tranquillement. Mais la pluie favorise également d'autres cultures, celle du monilia par exemple, un petit champignon qui provoque des dégâts terribles sur les feuilles et les fleurs des arbres. Ainsi, il faut traiter de façon préventive avec un mélange de savon noir et d'huile d'olive. Et oui, n'oublions

pas que Loïc, Mathieu et Jean-René sont en agriculture biologique et que les solutions naturelles ne sont pas nombreuses. Toutefois, il existe un remède miracle. Oui ! Un petit vent de 40 à 60 km/h permettrait l'assèchement de ce champignon et de surcroît son extermination. Pour l'instant, il faut patienter et voir jusqu'à quel point le mal a progressé pour ensuite tailler les branches. En ce qui concerne les topinambours et les panais, les pluies successives entament un processus de pourrissement et le traitement providentiel est le même, du vent, du vent et encore du vent. Quant aux petit pois, ils sont eux aussi touchés et présentent quelques taches qui ne sont pas non plus de bon augure. Alors, ils sont sous surveillance constante.

Un mauvais coup ne venant jamais seul, les fraises subissent une attaque de pucerons. Les auxiliaires (Petits insectes bénéfiques qui luttent contre les nocifs) ne se plaisent pas dans cet environnement trop peu chargé en feuillage. Mais les pucerons aiment le jaune. Pourquoi cette affirmation me direz-vous ? Et bien Loïc place des bandes de scotch jaune et étrangement ces petites bêtes (Avec mauvais jeu de mot) se précipitent et se collent sur ce piège ahurissant. Et oui comme quoi... Les solutions les plus saugrenues sont parfois les plus efficaces.

Le bonheur est dans le pré

Dimanche 23 juin

Journée « Mains dans la terre » organisée sur les terres de nos agriculteurs favoris. Cet événement est placé sous le signe de la convivialité. Pour les plus courageux, on aide à l'arrachage des mauvaises herbes ou autres tâches qui nous montrent la valeur du travail de la famille Péré. Ensuite, on mange les spécialités de tous les participants. Puis vient la promenade digestive avec la visite de l'exploitation. C'est également l'occasion de rencontrer les adhérents d'autres paniers que Loïc et Mathieu servent. On échange des recettes, on prend une bonne bouffée d'air frais et on se régale. Mais où se trouve ce petit coin de paradis ? Et bien à Saint-Gilles dans le Gard. On ne laissera personne sur le bord de la route et on organisera un co-voiturage si nécessaire.

Piqûre de rappel

- Livraison de poulets : Mercredi 17 avril
(Les commandes sont à faire au plus tard mercredi 10 avril).

- Livraison de miel : Mercredi 10 avril

- Contrat Tomme de Brebis du LARZAC

(Contrat à donner avec les chèques d'acomptes à Valérie).

- Petite info sympathique :

Dimanche 21 Avril

Journée grand nettoyage du Parc de la Bastide Bel-Air

Des ateliers (aménagement en réemploi / jardinage, plantation, potager) seront aussi proposés au cours de la journée.

Un GRAND pique-nique pour profiter du parc à la pause de midi !!! Apportez quelque-chose

